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Крепить связь комсомола 
с культработниками

В КРАСНОУФИМСКОМ го
родском саду часто про
водятся молодежные гу- 

* гния, вечера отдыха. В состав
лении программ гуляний и вече
ров, в их подготовке и проведе
нии участвуют руководители го
родского комитета ВЛКСМ, ком
сомольский актив города. Содру
жество горкома ВЛКСМ и работ
ников летнего сада приводит к 
тому, что молодежные мероприя
тия в саду бывают интересными, 
содержательными, привлекают 
много участников. Молодые крае* 
ноуфимцы имеют возможность 
хорошо отдохнуть после работы: 
развлечься, послушать лекцию 
(или концерт, и все это—на чи
стом воздухе.

Так обстоит дело и в других 
городах, где горкомы, райкомы 
комсомола, первичные комсомоль
ские организации, работники 
садов и парков одинаково забот
ливо относятся к организации 
отдыха молодежи, дружно, сооб
ща проводят в жизнь интересные, 
продуманные планы летних ме
роприятий. В таком содружест
ве — залог успеха.

Ком с омол ьс к ие ру к овод ител и, 
безусловно, лучше, чем кто-ли
бо, знают запросы и интересы 
молодежи, поэтому смогут под
сказать тему вечера, лучше раз
работать его программу, а также 
организовать массовое посещение 
этого вечера или гуляния ком
сомольцами и молодежью.

Не секрет, что довольно ча
сто руководители парков и са
дов в погоне за выполнением 
финансовых планов ми просто, 
чтобы избежать лишних хлопот 
и расходов, обходятся тем, что 
демонстрируют ежедневно в лет
нем театре кинофильмы и уст
раивают на площадке платные 
танцы. Комсомольским активи
стам бывает об этом известно, 
но они порой мирятся с таким 
положением, или, в лучшем слу
чае, на словах осуждают при
митивное, однообразное содержа
ние вечеров отдыха.

Ясно, что одно осуждение не 
принесет пользу, не исправит ра
боту парка или сада. Надо, чтобы, 
отрицая неинтересное, бесцельное 
времяпрепровождение, комсомоль
ские работники находили и пред
лагали новые, увлекательные 
формы организации отдыха.

Очень интересными могут 
быть, например, вечера-встре
чи молодежи со стаханов
цами производства, учеными, ар
тистами, вечера-встречи с трудя
щимися предприятий, соревную
щихся между собой, тематиче
ские вечера и гуляния, празд
ники песни, книги, спортивные 
праздники и т. д. В ряде горо
дов области такие мероприятия 
проводятся. И там, где в под
готовке и проведении их участ
вует вместе с работниками садов 
и парков широкий комсомоль
ский актив, мероприятия эти 
проходят особенно хорошо.

Однако разговор о помощи 
комсомольских активистов культ
работникам часто понимают не
верно. Считают, что надо ждать, 
когда за помощью обратятся. Ра
ботники Махновского райкома 
ВЛКСМ так и оправдывают 
свое невнимание по отношению к 
ку л ьтпрос нет у ч режден и ям: «за 
помощью не обращались».

Это неверно. Комсомольские 
активисты должны повседневно 
интересоваться содержанием ра
боты садов и парков, знать, как 
выполняются планы мероприя
тий, в чем создается затрудне
ние. А зная это, комсомольские 
активисты должны во-время 
притти на помощь культработ
никам.

Бывает и так, что интересно 
задуманное мероприятие прохо
дит все-таки вяло, не приносит 
удовлетворения ни организаторам 
его, ни участникам. В таком слу
чае причину надо искать в пло
хом качестве проведенной бесе
ды, лекции, концерта.. О качест
ве проводимых мероприятий ком
сомольским активистам тоже сле
дует проявлять серьезную заботу.

Горкомам и райкомам ВЛКСМ 
нужно сейчас особенно опера
тивно и постоянно контролиро
вать работу комитетов комсомола 
по организации летнего отдыха 
молодежи, помотать комитетам 

ВЛКСМ в налаживании связи их 
с садами и парками.

Только в том случае, если ком
сомольские работники будут дей
ствовать сообща с руководителя
ми клубов, садов, парков, они 
сумеют правильно, интересно ор
ганизовать летний отдых моло
дежи.

Новые дома / 
в Первоуральске
Недавно строители Первоураль

ского стройуправления треста 
«Уралтяжтрубстрой» сдали в 
эксплоатацию для трудящихся 
Новотрубного завода новый 
квартал благоустроенных жилых 
домов, Общая площадь их—свы
ше 4 тысяч квадратных метров. 
Подъезды и прилегающие к зда
ниям дороги заасфальтированы.

На строительстве многоэтаж
ных жилых домов для нонотруб- 
ников успешно трудится моло 
дежь. Бригада штукатуров, вы
пускников школы ФЗО, вместе с 
бригадиром тов, Алферовым еже
дневно выполняют по полторы— 
две нормы. Сейчас они работают 
на строительстве больничного го
родка.

П. ШЕВЕЛЕВ.

ВОСКРЕСНИКИ 
ПО ЗАГОТОВКЕ КОРМОВ

Выполняя постановление IV 
пленума Петрокаменского рай
кома ВЛКСМ, комсомольцы села 
Петрокаменское организовали не
сколько массовых воскресников 
на закладке силоса в колхозах.

Так, например, комсомольцы 
исполкома районного Совета, не
давно работая совместно с ком
сомольцами колхоза имени 
Сталина, заложили 80 тонн сило
са, Большую помощь оказали 
комсомольцы и молодежь других 
учреждений районного центра 
на закладке силоса в колхозе 
имени Калинина. Во всех колхо
зах района в тот день хорошо ра
ботали комсомольцы.

Через несколько дней комсо
мольские организации районного 
центра снова приняли участие в 
закладке силоса, сгребании сена 
и прополке овощей в колхозах.

А, ГЛАЗУНОВ.

Мария Пакева — токарь- 
_ скоростник. Она выполняет 

более двух норм в смену.- За 
пять лет работы на Сверд
ловском заводе чм. Воровско
го комсомолка обучила ста
хановским методам труда 
свыше десятка молодых ра
бочих,

Снимок И. Пашкевича,

После обильного дождя, шел 
шего всю ночь, земля словно по- 
молодела: засверкала яркой и 
сочной, зеленью. Знакомая дорога 
к МТС преобразилась. Прямая, 
№к стрела, она с обеих сторон 
окружена необозримыми колхоз
ными полями. II радостно итти по 
ней ранним утром молодому ком
байнеру Федору Крапивину.

— Богатый урожай растет,— 
думал Крапивин, глядя на скло
няющуюся по ветру высокую 
рожь. Остановился, взял в руки 
несколько колосьев, увидел, что 
зерно начало наливаться Убор
ка не за горами.

Сам того не замечая, Крапи
вин заторопился в МТС...

В Печернинской МТС Федор 
начал работать весной прошлого 
года. Высокий, худощавый юно
ша, он с первых же дней рабо
ты зарекомендовал себя добросо
вестным работником и хорошим 
товарищем не только в МТС, но 
и в колхозе имени Буденного, где 
в прошлом году убирал хлеб.

— Хорошо помог нам Федор 
Крапивин, — говорил тогда бри
гадир первой полеводческой 
бригады колхоза Василий Семе
нович Уланов, — раньше срока 
закончили уборку.

Отличная советская машина— 
самоходный комбайн «С-4» — 
подала в хозяйские руки. Кра- 
пивнну незнакомы
Любовное отношение к 

простои, 
новой за-

мечательной технике помогло 
молодому комбайнеру добиться 
высоких показателей. В прошлом 
сезоне Крапивин убрал хлеб на 
350 гектарах, сэкономил 30 ки
лограммов горючего. Нынче он 
дал слово выкосить хлеб на 400 
гектарах.

Еще в мае, когда механиза
торы МТС приступили к ремонту 
комбайнов, дирекция машинно- 
тракторной станции ознакомила 
всех комбайнеров с графиком ре

У молодых рабочих Алапаевска
Две нормы

Несколько групп молодых ра
бочих—забойщиков, электросле
сарей, плотников — выпустила 
Зыряновская школа ФЗО № 80 
в нынешнем году. Все юноши и 
девушки сейчас успешно трудят
ся на шахтах и стройках Ала
паевского рудоуправления. Моло
дые рабочие сразу же показали 
организованность, знание дела. 
Они объединились в небольшие, 
по 5—6 человек, комсомольско- 
молодежные бригады.

Бригада Сергея Капранова со
стоит из пяти молодых рабочих. 
Трое из них комсомольцы^ В пер
вый же месяц пребывания на 
стройке бригада вдвое перевы
полнила норму выработки.

Молодежь перенимает стаха
новские методы труда опытных 
строителей и успешно с ними со- 
peвнyeтcяi

монта и учредила для передови
ков переходящий красный вым
пел. По итогам работы первый 
раз вымпел был присужден Федо
ру Крапивину. И с тех пор он 
его никому не отдавал. Комбай
нер Крапивин не только ремонти
ровал свою машину, но постоян
но совершенствовал ее. В про
шлом году много хлопот доставил 
■Федору копнитель: его часто за
бивало соломенной массой. «Надо 
что-то придумать», — решил 
Федор. И нашел выход. Крапи
вин поставил на пути соломы 

«к копнителю несколько планок и 
тем самым улучшил транспорти
ровку.

Секретами своей работы моло
дой комбайнер все время делится 
с товарищами. Трудовая дружба 
связывает Федора с опытным 
«комбайнером Семеном Михайло
вичем Поповым. Когда присту
пали к ремонту^ машин, Федор 
предложил Семену Михайловичу:

— Давайте вместе машины ре
монтировать? Так. у нас лучше 
работа пойдет.

И ежедневно можно было ви
деть, как кропотливо и тща
тельно осматривали комбайнеры 
один узел машины за другим. 
Трудовое содружество помогло 
•избежать ошибок аа ремонте. 
Фамилии Попова и Крапивина 
на доске учета соревнований 
всегда стояли первыми.

Комбайн Федора Крапивина 
вышел из ремонта на 10 дней 
раньше намеченного срока. Хоть 
завтра он готов приступить к 
уборке.

Г. ЦО31РОВ, 
Пышминский район.

В часы отдыха
После успешного трудового дня 

молодые строители и горняки мо
гут хорошо отдохнуть. Выпускни
ки школы ФЗО поселились в 
благоустроенных общежитиях.

В комнатах живут по два-— 
три человека, везде чисто, краси
во. При общежитии оборудо
вана специальная комната, где 
имеются настольные игры, где 
можно почитать свежие журна
лы, газеты.

Сергей Капранов и члены его 
бригады Александр Артамонов, 
Николай Кознов, например, часто 
бывают в клубе «Горняк». Опи 
участвуют в художественной са
модеятельности. Сергей Капра
нов — член струнного оркестра 
клуба. Артамонов и Коенов за
нимаются в хоровом кружке.

Ю. ТРОФИМОВ.

первые
Немало сборов, экскурсий, 

соревнований провели пионе
ры школы № 16 г. Свердлов
ска в течение учебного года.
Но еще больше интересных
дел бывает у них летом. Мно
гие ребята уехали в -анато 
рии, пионерские лагери, на 
дачи, Хорошо отдохнут и те, 
кто остался на лето в горо
де. Для них при школе орга
низован городской пионер
ский лагерь!

К открытию лагеря мы на
чали готовиться заблаговре
менно. С преподавателями и 
пионервожатыми были прове
дены беседы: «Правила тоье-

учащихся», 
насаждения

дения
зеленые

«Береги 
района», 

движе-«Правила уличного 
ния».

Перед открытием лагеря
преподаватели и пионервожа
тые побывали на ледогарах 
учащихся, рассказали । одите- 
лям о цели создания город
ского лагеря, пред южили 
школьникам принять унстие 
в его работе. После этого мы 
пригласили родителей на со
брание.

Лагерь был открыт в конце 
мая и первоначально в него 
записалось 158 ребят. Они 
составили 4 сводных пионер 

ских отряда. Здесь были уча
щиеся не только из нашей 
школы, но и из других, близ
лежащих школ.

Вся работа в лагере про
водилась по плану, который 
составлялся на неделю. Вся
кий раз, утверждая план, мы 
советовались с ребятами, ста
рались включить в 
мероприятия, которые 
совали пионеров.

Учащихся особенно 

него те 
интере-

привле-
кала работа в кружках, по
этому таких кружков было ор
ганизовано несколько: музы
кальный, юных натуралистов 
столярный, рукодельный, физ
культурный. Эти кружки за
нимались 2 раза в неделю.

Каждый пионерский отряд 
работал по определенной те
ме. Первый отряд изучал по
лезные ископаемые края, со
ставлял коллекции минера

лов, второй знакомился с 
растительностью и животным 
миром, третий готовил на
глядные пособия для началь
ных классов, четвертый) вы 
пускал стенгазету.

За время пребывания в ла
гере с пионерами было про
ведено 8 экскурсий, 4 турист
ских похода. Ребята просмо 
трели 10 кинофильмов, 2 из 
них мы обсудили. Пионеры 
принимали 
новациях 
прыжкам,

участие в сорев-
волейболу, 
городкам.

по 
бегу,

Дважды ребята побывали в 
цирке и зоопарке.

К концу пребывания в ла
гере первой смены мы прове
ли тематический сбор дру 
жины «В помощь родней 
школе»,

К сбору ребята подготовил в 
выставку экспонатов, сделан 
ных своими руками. Здесь 

были коллекции насеко
мых, растений, почв, ма 
кеты рельефа сопки и водо 
раздела, работы рукодельного 
кружка. На сборе мы под 
вели итог, чему научились 
пионеры за время своего 
пребывания в лагере.

Сейчас лагерь продолжаю' 
свою работу! Сколько замеча 
тельных дел ждет пионеров 
впереди! Они примут уча
стие в спортивных соревнова
ниях, массовках, походах. 
Ведь пополнять свои знания 
можно не только тогда, ког 
да сидишь за

С большой 
дут ребята 
пето.

партой;
пользой прове
свое лагерное

А, КУРАШ, 
начальник городского 

пионерского лагеря 
школы № 1h 

г. Свердловск.



Заботиться о комсомольских 
группах в колхозах

Деятельность первичных комсо
мольских организаций во многом 
зависит от работы групп, Поэто
му райком ВЛКСМ много внима
ния уделяет руководству группа
ми.,

■ Во всех 17 колхозных комсо
мольских организациях района 
создано 49 групп. Руководят ими 
ваиболее активные, грамотные 
комсомольцы. Но для того, чтобы 
они умели правильно воспитывать 
молодежь, нужно постоянно на
правлять их деятельность, учить. 
Этим и занимается райком.

Недавно, например, был про
ведан однодневный семинар групп- 
оргов, на котором присутствова
ли и секретари комсомольских 
организаций. На этом семинаре 
активисты прослушали несколько 
докладов и бесед о том, как нуж
но проводить собрания, как руко
водить социалистическим сорев
нованием молодежи, как лучше 
организовать отдых молодых кол
хозников. После докладов и бесед 
группорги обменялись опытом 
своей работы.

Нередко райком проводит ку
стовые семинары и совещания ак
тива. Эти мероприятия дают рай
кому возможность на местах вы
являть недостатки в работе ком
сомольских групп и помогать уст- 
.ранять их.

На одном из кустовых совеща
ний комсомольского актива Крас
нополянского сельсовета райко
му стало известно, что в ком
сомольской группе второй брига
ды колхоза «Красная звезда» 
слабо ведется воспитательная ра
бота. В бригаде нет красного 
уголка, редко бывают беседы, 
группа не пополняет свои ряды 
за счет передовой молодежи. 
Группорг Николай Андриянов 
стал активистом недавно и не
умело руководил группой, порой 
не знал, что ему нужно делать.

Мы направили в эту бригаду 
двух членов райкома, которые по
могли Андриянову выправить по
ложение.. Работник райкома тов. 
Белоногова разъяснила группор- 
гу его ошибки. Главным недо
статком в его работе было то, 
что он за все брался один, почти 
совсем не давал поручений ком
сомольцам. Белоногова помогла 
Николаю распределить задания 
■между членами ВЛКСМ; Посове
товала, кому лучше предложить 
готовить беседы, кому поручить 
вести контроль за соревнованием 
молодежи, помогла подготовить и 
провести несколько собраний. 
После этого работа в группе 
оживилась. Сейчас там регулярно 
проходят интересные собрания, 
многие молодые колхозники го
товятся к вступлению в комсомол, 
' Используем мы и такую форму 
руководства комсомольскими 
группами, как заслушивание на 
заседаниях бюро отчетов групп- 
оргов о своей работе. В феврале 

бюро райкома ВЛКСМ обсудило 
вопрос о работе комсомольской 
группы второй бригады колхоза 
имени И. В. Сталина; В работе 
этой группы было немало поло
жительного, но были и недостат
ки. Члены бюро подробно разо
брали все стороны деятельности 
группы и приняли решение, в 
котором высказывались советы по 
улучшению работы групп; Поста
новление бюро было разослано 
во все первичные организации 
колхозов и изучалось во всех 
группах. Чтобы постановление не 
осталось просто бумажкой, мы 
организовали за его выполнени
ем действенный контроль; Почти 
во всех группах побывали члены 
райкома, активисты. Они помогли 
группоргам наладить соревнова
ние молодых колхозников, вы
пуск стенных газет и «боевых 
листков», посоветовали, как лучше 
организовать отдых молодежи, 
провели несколько бесед на. раз
личные темы. Все это намного 
улучшило работу в большинстве 
комсомольских групп колхозов. 
Улучшение работы в группах уси
лило приток молодежи в комсо
мол. Так, в сельхозартелях име
ни А; А. Жданова и «Завет Ильи
ча» комсомольские группы состо
ят сейчас из 12—30 членов 
ВЛКСМ, Растут организации и в 
других колхозах;

Нередко мы приглашаем гпупп- 
оргов на собрания комсомольско
го актива района, на пленумы и 
заседания бюро, Группорги го
ворят на них о недостатках в 
руководстве группами, советуют, 
как исправить их. Мы учитываем 
эти замечания, Например, групп
орг третьей бригады колхоза 
«Заря коммунизма» Галина Ильи
ных критиковала работников рай
кома за то, что они мало интере
суются политическим просвещеми- 
ем молодежи, У них в группе ча
сто срывались занятия из-за от
сутствия помещения, После этого 
райком посоветовал правлению 
колхоза выделить средства для обо
рудования красного уголка, Прав
ление удовлетворило эту просьбу, 
и вскоре красный уголок был 
оборудован. В нем стали прохо
дить занятия политкружка. Кроме 
того, в красном уголке проводят
ся групповые собрания, вечера мо
лодежи.

Но не все у нас хорошо. Недо
статочно еще уделяется внима
ния руководству группами со 
стороны комитетов ВЛКСМ, Мы 
мало требуем этого от комите
тов, На последних заседаниях 
бюро мы обсуждали этот вопрос 
и сейчас стремимся, направить 
деятельность комитетов на 
р у ководств о комсомольскими 
группами.

Д. корми н, 
секретарь Еланского райкома 

ВЛКСМ.

Восстановление дипломатических отношений 
между Советские Союзом и Израилем28 мая Правительство Государства Израиль через своего поверенного в делах в Болгарии обратилось к советскому послу в Болгарии с просьбой довести до сведения Советского Правительства о желании Правительства Израиля восстановить дипломатические отношения между Советским Союзом и Израилем, прекращенные Советским Правительством 12 февраля с. г. в связи с взрывом бомбы в Советской Миссии в Израиле.В результате последовавших после этого переговоров 6 июля Министр .иностранных дел Израиля М. Шарет направил Министру инострайных дел СССР В. М. Молотову письмо следующего содержания;« В а ше Пре во сходите льство,Правительство Израиля в последнее время отмечает заметное улучшение существующего международного положения и возобновившееся широко распространенное желание првтти к мирному и конструктивному разрешению главных международных вопросов, еще ожидающих разрешения. Следуя своей постоянной политике стремления к дружбе со всеми миролюбивыми странами и содействия, в меру своих сил, установлению нормальных и гармоничных отношений между всеми народами, Правительство Израиля при настоящих условиях желает поднять вопрос о возобновлении дипломатических отношений между Союзом Советских Социалистических Республж и Израилем.2. Правительство Советского Союза порвало свои дипломатические отношения с Израилем после взрыва бомбы в Советской Миссии в Тель-Авиве, установленной там неизвестными преступниками, и в связи с причиненным этим взрывом ущербом лицам и собственности. Правительство Израиля напоминает, что оно в своей ноте от 10 февраля 1953 года Миссии СССР в Тель-Авиве выразило свое глубокое сожаление и извинения за преступление, совершенное против Миссии, а также предложило полную компенсацию за повреждения и материальные убытки, которые понесли Миссия и ее персонал. Израильская полиция приложила все усилия к тому, чтобы обнаружить преступ

В Министерстве Иностранных Дел СССР

ников и наказать их. Как известно, по независящим от полиции Израиля причинам, расследование улик на месте преступления могло начаться только через 15 часов после того, как оно было совершено. Обширные обыски были проведены в конторах некоторых организаций, а также в частных домах, и десятки лиц, подозреваемых в возможном соучастии, были задержаны для допроса.К сожалению, проведенное расследование до сих пор не дало положительных результатов, однако дело это никоим образом не прекращено и поиски улик продолжаются с полной энергией в надежде на то, что арест и суд над преступниками и заслуженное наказание их может еще сказаться возможным.3. Правительство Израиля пользуется случаем напомнить о своем ответе от 8 декабря 1951 года на ноту Министерства иностранных дел , СССР от 21 ноября 1951 года, в котором оно заявило: «Израиль никогда не соглашался и не согласится поддержать выполнение или подготовку актов агрессии против СССР или любого' другого миролюбивого государства». Эта политика остается неизменной. Не имея враждебных чувств в отношении СССР, а напротив, будучи озабочено в установлении и поддержании дружбы и мирных отношений с ним, Израиль не будет участником какого-либо союза или соглашения, преследующего агрессивные цели против Советского Союза.4. Правительство Израиля официально предлагает Правитель- ву Союза Советских Социалистических Республик восстановить, в духе подлинной международной дружбы, нормальные дипломатические отношения, которые были прерваны 12 февраля 1953 года.Я пользуюсь случаем передать Вашему Превосходительству уверения в моем весьма высоком уважении.
М. ШАРЕТ, 

Министр иностранных дел
Израиля.

6 июля 1953 года»;15 июля Министр иностранных дел СССР В. М. Молотов направил следующий ответ на письмо' Министра иностранных дел Израиля М. Шарета:

«Господин Министр,В связи с Вашим письмом от 6 июля 1953 года сообщаю следующее.Как известно, 9 февраля на территории Миссии СССР в Израиле злоумышленниками был произведен взрыв бомбы, в результате чего были тяжело ранены сотрудник Миссии и члены семей некоторых сотрудников Миссии, в связи с чем Советское Правительство отозвало Посланника Советского Союза, а также состав своей Миссии в Израиле, и прекратило диплоштичеакие отношения с Правительством Израиля.28 мая Правительство Израиля обратилось к Советскому Правительству е предложением восстановить дипломатические отношения между Израилем и Советским Союзом.Советское Правительство при рассмотрении этого предложения приняло .во внимание, что Правительство Израиля выразило, свое глубокое сожаление и извинения за преступление, совершенное против- Советской Миссии в Тель-Авиве, и что, хотя розыски виновных не дали положительных результатов, Правительство Израиля, по его заявлению, продолжает поиски виновных с целью их ареста и предания суду.Советское Правительство также приняло во внимание заявление Израильского Правительства о том, что оно- не будет участником какого-либо союза или соглашения, преследующего агрессивные цели против Советского Союза.Учитывая изложенные выше заверения Израильского Правительства, а также выраженную -им озабоченность в установлении отношений дружбы с Советским Союзом и следуя своей политике поддержания нормальных отношений с другими странами и укрепления сотрудничества между народами, Советское Правительство со своей стороны также заявляет о желании иметь дружественные отношения с Израилем и считает возможным восстановить дипломатические отношения с Правительством Израиля.Прошу Вас, Господин Министр, принять уверения в моем высоком уважении.В. молотов,
15 июля 1953 года».

20 июля с. г. Заместитель Министра Иностранных Дел СССР В. А. Зорин вручил Послу Турецкой Республики в Москве г-ну Хозару ноту следующего содержания:«Министерство Иностранных Дел Союза Советских Социалистических Республик имеет честь заявить Посольству Турецкой Республики следующее.Министерство Иностранных Дел Турции сообщило Советскому Посольству в Анкаре, что в период с 22 по 27 июля в Стамбульском порту будет находиться соединение военных кораблей США в составе 10 единиц, в том числе 2 крпйсеров, 3 эсминцев,
С каждым днем растут города нашей области. Вступают в 

эксплоатацию многоэтажные жилые дома, здания театров, 
Дворцов культуры.

В этом строительстве принимают участие тысячи выпускников 
школ фабрично-заводского обучения. Многие из них работают 
на стройках Нижнего Тагила«

НА СНИМКЕ: мастер технического обучения Петр Тихо
нович Баев помогает будущим строителям сантехникам, ныне 
учащимся ФЗО № 73 Владимиру Каракалючке и Николаю Нау
менко на практике овладеть своей профессией.

Снимок Я. Купина,.

На днях на Ирбитском мотоза
воде прошел семинар для секре
тарей цеховых комсомольских ор
ганизаций. членов заводского ко
митета ВЛКСМ.

Присутствующие прослушали 
доклад заведующей отделом кад
ров и оргработы горкома ком-

4 тральщиков и 1 десантного судна.Вслед за этим Министерство Иностранных Дел Турции сообщило Советскому Посольству, что с 27 июля по 3 августа в Стамбульском порту будет НАХОДИТЬСЯ соединение английских военных кораблей в составе 22 единиц, в том числе 3 крейсеров, 4 эсминцев, 6 тральщиков, 4 десантных судов.В связи с этим сообщением Министерства Иностранных Дел Турции нельзя не обратить внимания на то обстоятельство, что в последнее время заходы в порты Черноморских Проливов сое
Семкиар актива

сомола тов. Ситларовой «О прак
тике подготовки, проведения ком
сомольского собрания и оформле
нии протоколов». С докладом 
«Как вести учет и отчетность в 
первичных комсомольских органи
зациях и как правильно оформ- 

динений иностранных военных кораблей, включающих крупные военные корабли, стали учащаться, а упомянутые выше посещения Стамбульского порта 10 американскими военными кораблями и 22 английскими военными кораблями могут расцениваться как своего рода военная демонстрация.Ввиду указанных обстоятельств Советское Правительство надеется получить от Турецкого Правительства дополнительную информацию».Г-н Хоэар обещал передать указанную ноту Турецкому Правительству.
лять персональные дела» высту
пила заведующая учетом горио- 
м а тов. Полос енов а,.

Такие же семинары состоялись 
в комсомольских организациях 
стекольного и автоприцепного за
водов.



Сейчас не до лекций...
Молотовский райком комсомола в летний период не ведет 

лекционную пропаганду среди молодежи
Несколько месяцев тому назад 

пленум Свердловского горкома 
комсомола отмечал, что Молотов
ский райком ВЛКСМ хорошо ор
ганизовал лекционную пропаганду 
среди молодежи, ставил даже его 
работу в этом направлении в 
пример другим райкомам.

Но это было зимой. С весны 
же райком не ведет никакой лек
ционной пропаганды, Причину 
этого секретарь райкома тов. 
Емельянов объясняет несколько 
странно.

— Сейчас лето, многие члены 
нашей лекторской группы нахо
дятся в отпуске, у студентов ин
ститутов каникулы, — заявляет 
он, как бы желая этим сказать, 
что лекции читать некому и что 
т?..,рь, мол, не до них.

Чтобы хоть чем-нибудь обосно
вать такой вывод и еще раз под
черкнуть, что организовывать 
лекции и доклады летом очень 
трудно, да к тому же и не обя
зательно, тов; Емельянов расска
зывает далее о том, что моло
дежь большую часть своего досу
га проводит сейчас на открытых 
площадках, что на предприятиях 
почти ежедневно бывают по вече
рам различные спортивные игры 
и соревнования, часто устраива
ются загородные прогулки;

— Даже молодежь автобазы,— 
говорит он, — где нет общих вы
ходных дней, и то устраивает та
кие походы.

Нельзя, конечно, не согласить
ся с тов; Емельяновым, что со
брать юношей и девушек в за
крытом помещении сейчас очень 
трудно, — все это правильно, 
вполне естественно и закономер
но; Однако, исходя из этого, нель
зя все же делать вывод, что про
водить лекция летом невозможно, 
не нужно и что от них сейчас сле
дует отказаться. Такой вывод 
был бы грубой ошибкой. Лекци
онную пропаганду можно успеш
но сочетать с любыми формами 
летнего отдыха молодежи;

Не обязательно, ведь, организо
вывать лекции в закрытых поме
щениях. Их можно с успехом чи
тать где-либо в тенистом уголке 
заводского двора во время обе
денного перерыва. Можно, нако
нец, проводить их в лесу во вре
мя массовок и прогулок, на при
валах во время туристских похо
дов.

Вести широкую лекционную 
пропаганду в летние месяцы 
вполне можно и нужно. Но тов. 
Емельянов не стремится возобно
вить и развернуть ее.

Ничего не предпринимает в 
этом направлении и внештатный 
руководитель лекторской группы 
райкома ВЛКСМ тов. Бакланова. 
Свою бездеятельность она ста
рается оправдать тем, что слиш
ком загажена сейчас основной

-О

Театр и драматурги
В литературную часть Сверд

ловского драматического театра 
часто приходят начинающие дра
матурги, приносят свои пьесы, 
делятся с заведующей литера
турной частью тов. Раздьяконо- 
вой своими творческими замыс
лами. Часто театр вместе с авто- 
-ром серьезно дорабатывают пьесу.

В результате такого творческо
го содружества подготовлена 
пьеса Исетского «Родники», рас
сказывающая о буднях укрупнен
ного уральского колхоза.

Первый вариант «Родников» 
был прочитан и обсужден на 
расширенном заседании художест
венного совета театра, Актеры и 
режиссеры высказали автору 
.много ценных, существенных за
мечаний. Затем по инициативе 
театра этот вариант пьесы чита
ли слушателям областной школы 
председателей колхозов, где тоже 
были подмечены недостатки, вы
сказаны хорошие советы;

Учтя все советы и замечания, 
Исетский серьезно переработал 
пьесу, а после окончательно ре
дактировал, дорабатывал отдель
ные сцены и эпизоды тоже сов
местно с театром, Сейчас пьеса 
готова.

В процессе работы находится 
пьеса Шубенко «Современники». 
В ней рассказывается о творче

работой и не может поддержи
вать тесную связь с первичными 
комсомольским и ор га н из а ци ям И;

— К тому же, — говорит тов. 
Бакланова, — секретари некото
рых комсомольских организаций 
в летние месяцы планируют 
слишком мало лекций и докла
дов, а иногда даже отказываются 
от проведения предусмотренных 
планом.

Но это не оправдание, г .ком 
не должен итти на поводу у от
дельных секретарей первичных 
организаций, которые не придают 
большого значения лекционной 
пропаганде летом.

Не может также оправдывать 
тт. Емельянова и Бакланову и их 
ссылка на то, что сейчас некому 
читать лекции. Ведь п пив л ед а л 
же раньше райком ВЛКСМ к 
чтению лекций молодых специа
листов промышленных предприя
тий, работников государственных 
и научно-исследовательских уч
реждений. Почему же не сделать 
этого теперь? Молодых специали- 
тов в районе очень много и, ко
нечно, не все они находятся сей 
час в отпуске;

Зимой с лекциями перед моло
дежью часто выступали члены 
райкома комсомола тт. Маслен
ников, Балабанов, Трушина, се
кретарь райкома тов. Козырев, 
заведующая оргинструкторс <ам 
отделом тов. Платонова и многие 
другие. А райве не могут они де
лать этого летом? Могут, ио... 
почему-то не делают, Сам тов. 
Емельянов, например, часто бы
вает среди молодежи, не раз уже 
выезжал с нею за город, но не 
удосужился прочитать ни очной 
лекции.

И, наконец, зимой лекционную 
пропаганду среди молодежи вели 
также группы докладчиков, орга
низованные при комитетах 
ВЛКСМ ВИЗа и кабельного за
вода. Тт. Емельянову и Баклано
вой можно было и теперь опе
реться на них в лекционной ра
боте. Но они не знают даже, ра
ботают ли эти группы в настоя
щее время.

В запущенности и упадке лек
ционной пропаганды в летний пе
риод повинны, однако, не только 
тт. Емельянов и Бакланова. Ви
новаты здесь и многие другие 
члены райкома и его бюро в це
лом. Отдав этот большой и важ
ный участок идеологической ра
боты с молодежью на откуп тт. 
Емельянову и Баклановой, бюро 
райкома не контролирует их, не 
интересуется положением дел.

Молодежь района, несомненно, 
желает слушать лекции, обога
щаться знаниями, отдыхать куль
турно и с пользой для с^л. Рай
ком должен удовлетворить это 
законное желание молодежи.

Д, ЛИННИКОВ.

стве простых рабочих и помощи 
им людей науки.

Пьесу о молодежи написал ар
тист драматического театра Га- 
наго; пьесу, с большой остротой 
поднимающую тему бдительности, 
прислал из Челябинска начи
нающий драматург Спектор. Бо
лее двадцати авторов имеют 
связь с театром. И театр кропот
ливо, серьезно помогает им,

Даже те пьесы, которые по
ставлены во многих театральных 
коллективах страны, порой под
вергаются по настоянию Сверд
ловского драмтеатра серьезной 
доработке; Так было с пьесой 
«Сильные духом». Приняв ее к 
постановке, театр добился того, 
что авторы Медведев- и Гребнев 
намного улучшили свое произве
дение. По просьбе театра был 
введен еще один персонаж — 
майор гестапо фон Ортель, допи
саны в связи с этим две картины: 
«На бульваре» и «У Вали Дов- 
гер», Это помогло углубить цент
ральный образ пьесы — Кузнецо
ва, ярче показать его выдержку, 
осторожность, твердость харак
тера, Добавлены также некото
рые картины, характеризующие 
отношения Кузнецова с команди
ром отряда; Пьеса заново отре
дактирована и в таком виде пред
ставляет собой более интересное 
драматургическое произведение,

- Звездный —— 
туристский поход

18—19 июля проходил слет 
участников пятого звездного 
туристского похода учащихся 
педагогических училищ обла
сти. Много интересного узнали 
в пути учащиеся Нижне-Та
гильского, Красноуфимского, 
Серовского, Ревдинского и Та
лицкого училищ, направ
ляясь из своих городов к 
Свердловску. И вот они у 
цели, на живописном берегу 
озера Шарташ (снимок 
вверху).

На столах, расположен- х 
ных между соснами, участни
ки готовили выстав>ку приве
зенных экспонатов (снимок , 
в центре), развешивали, вы
пущенные за время походов, I 
стенгазеты и листовки.

Устанавливали палатки, го
товили дрова для костров, 
варили завтрак (снимок 1 
внизу). |

На другой день началась 
областная туристская эста
фета учащихся педучилищ, . 
членов ДСО «Искра». Побе
дителем эстафеты оказался У 
коллектив Красноуфимского ( 
педучилища. На второе место ) 
вышла команда Ревды, на | 
третье — Талицы. (

На слете директор Сверд- 1 
ловской областной детской \ 
экскурсионно-т уристской ’ 
станции тов. Ильина вручила 1 
участникам звездного похода ? 
ПО значков «Турист СССР». (

Десятки
Хозрасчетная комсомольская 

бригада первого канавного Ива
на Колосова на Серовском метал
лургическом заводе организована 
в 1950 году, Из месяца в месяц, 
из года в год бригада с честью 
выполняет свои высокие обяза
тельства, Так, например, в 1952 
году коллектив сэкономил: кирпи
ча сифонного на 3400 руб.-, из
ложниц на 13600 руб., люнке- 
рита на 9400 руб., брак металла 
снизился по сравнению с 1952 го-

Николай опешил на разрез, В 
этот день он решил притти по
раньше; интересно, как работает 
с новым ковшом его сменщик, ма
шинист экскаватора Петр Калина, 
Он, Николай Симаков, вчера от
грузил породы почти на 500 кубо
метров больше нормы. И если 
так же работает Петр, то, значит, 
четырехкубовый ковш вполне 
оправдал себя и результат превзо
шел все ожидания.

С такими мыслями Николай 
подошел к машине. Экскаватор 
работал плавно, без рывков. 
Ковш легко опускался на грунт, 
до отказа наполнялся породой и 
быстро уходил вверх. Через пол
минуты он возвращался обратно, 
и весь цикл повторялся снова.

«Красиво работает, — поду
мал Николай, — видимо и успе
хи неплохие». Он легко вскочил 
на площадку и прошел в кабину 
управления.

— Ну, как? — спросил Сима
ков, поздоровавшись.

—Хорошо. Никаких задержек,.. 
Мне кажется, что наш СЭ-3, вме
сто трехкубового, не только четы
рех, но и пятикубовый ковш по
ставь — потянет, — и Петр ука
зал на ковш, который легко под
нимался, доверху наполненный 
породой.

— А моторы как? — интересо
вался Симаков.

— В порядке;
— Канаты?
— Держат...
Николай внимательно осмотрел 

все узлы и агрегаты машины. Все 
было нормально.

Когда он сел за управление, 
то почувствовал, что машина ра
ботает все же не на полную мощ
ность. Можно увеличить нагруз
ку. Моторы заработали быстрее, 
ковш чаще стал опускаться и 
подниматься;

— Миша, посмотри-ка, везде 
все в порядке? — обратился Ни
колай к своему помощнику.

— Все, — ответил Зеленое, — 
смотрел.

Смена кончилась. Результаты 
были лучшими за все дни работы 
на этом экскаваторе. «Значит, так 
можно работать на всех маши
нах, — думал Симаков, — но по
чему же другие не решаются?... 
Боятся перегрузить?;. А может я 
в чем ошибаюсь?..- Нужно еще 
подумать, потом с ребятами по
говорить», Вечером Николай по
шел в библиотеку. Он приходил 
туда еще несколько раз, пере
смотрел немало литературы. Из 
прочитанного он узнал кое-что 
новое и еще больше убедился, 
что был прав. «По-моему, низкие 
нормы тормозят увеличение выра
ботки, — подумал он, — только 
нормы, Поговорю об этом с ре
бятами».

Вскоре, придя на смену, Нико
лай сказал о своей мысли това
рищам:

_  Не перегружаем ведь мы 
машину, а какая выработка? На
много же больше? Выходит, что 
так можно работать всем.

— Всем, да вот не все рабо
тают, — заметил Зеленое, — 
боятся перегрузки допустить, ви
димо,

— А для чего же тогда ковш 
меняли? — вступил в разговор 
Павел Романов, второй помощник 
машиниста экскаватора, — чтобы 
потом бояться?

— Дело не в этом, — продол
жал Симаков, — перегрузок, по- 
моему, особенных нет. Я даже 
расчеты кое-какие сделал... Мо
жет быть, примитивные, нс знаю... 
С инженерами посоветуемся. Мне 
кажется, нормы тормозят произ
водительность, нормы низкие;..

тысяч рублей
дом на 25 процентов и это 
сберегло 24400 руб.

Бригада продолжает работать 
и ныне не снижая темпов. Вклю
чившись в социалистическое со
ревнование за сверхплановую 
Экономию в фонд досрочного вы
полнения пятой пятилетки, брига- 
'да Колосова, подхватив почин 
горнового доменного цеха Петра 
Лопатина, обязалась сэкономить 
еще больше сырья и материалов.

Ребята переглянулись. Им ни
когда не приходило в голову, что 
нормы выработки могут мешать 
повышению производительности. 
А сейчас разговор зашел именно 
о нормах и об этом нужно был» 
серьезно подумать. Решили, что 
во время пересмены, когда весь 
экипаж экскаватора будет в сбо
ре, они еще раз подробней пого
ворят и подумают, как поступать 
дальше.

Мнений было много. Одни го
ворили, что нормы тут не при чем. 
Каждый, мол, старается рабо
тать лучше, и хоть того меньше 
будут задания, результаты оста
нутся те же. Другие возражали. 
Они утверждали, что сейчас имен
но низкие нормы сдерживают 
производительность. И не пото
му, что экскаваторщики не хотят 
намного перевыполнять их, а 
потому, что считают установлен
ные нормы выработки рассчитан
ными по мощности машины, И, 
боясь допустить перегрузок, а 
тем самым вывести экскаватор 
на несколько дней из сгроя, ра
ботают по-старому. С таким мне
нием согласились многие, всем 
стало ясно, что нужно увеличить 
производственные нормы выра
ботки,

На следующий день машинисты 
экскаватора Николай Симаков, 
Петр Калина и их помощники 
пришли к начальнику разрез з.. 
Начальник встретил их привет
ливо:

— Ну, чем порадуете, комсо
мол, — он уже знал о замыс
ле молодых экскаваторщиков из 
разговора с секретарем коми
тета ВЛКСМ разреза Александ
рой Марченко. Он заинтересовал
ся этим и вместе с главным ин
женером разреза ‘делал расче
ты дополнительных нагрузок на 
экскаватор.

Когда пришли ребята, то расче
ты были уже готовы и начальник 
только ждал, что скажут ему мо
лодые экскаваторщики.

— Вот, тут мы кое-что подсчи
тали, — начал Николай, — ду
маем, что правильно... В общем, 
мы думаем, что наши машины 
используются не на полную мощ
ность, думаем, что нормы увели
чить нужно. Это подтянет всех 
экскаваторщиков, — и Николай 
показал свои расчеты.

— Так на сколько же, вы ду
маете, можно увеличить нормы?— 
спросил начальник, просмотрев 
бумаги, поданные Симаковым.

— Кубометров на 500 за 
смену, — сказал Николай, по
смотрев на товарищей, и те 
утвердительно закивали ему,

— Ну, это, пожалуй, лишку,—и 
начальник подозвал ребят к сто
лу, Вместе они рассмотрели рас
четы экскаваторщиков и руково
дителей разреза, совместили их 
и пришли к одному выводу.

Через несколько дней все экс
каваторы марки СЭ-3 с четырех
кубовым ковшом выполняли смен
ное задание, увеличенное почти 
на 300 кубометров. Много больше 
обычного было отгружено поро
ды в тот день. И в этом Николай 
Симаков, Петр Калина и их то
варищи видели результаты своих 
исканий, результаты своего твор
чества. Именно творчества, Пусть 
эти юноши с комсомольскими 
значками на груди не изобрели 
пока новой мощной машины, не 
придумали нового метода работы, 
но своим отношением к труду со
вершили большое дело. Они ви
дят в труде радость созидания и 
потому творчески, по-коммунисти
чески относятся к нему.

О. НИКОЛАЕВ.

— Будем работать еще рента
бельней, — сказал И. Колосов.

Слова у стахановцев не расхо
дятся с делом. Свое обязательст
во — дать в год 60000 руб. эко
номии — они выполнили досроч
но, в первом полугодии, записав 
на свой лицевой счет 61300 руб.

П. ТУМАНОВ, 
старший экономист марте

новского цеха Серовского 
металлургического завода»



ЗА Р У Б Е Ж О

В Китайской Народной Республике живет около 60 нацио
нальных меньшинств. Нейтральное народное правительство 
создало ряд высших учебных заведений, которые готовят кадры 
специалистов дли автономных районов, населенных националь
ны,ми меньшинствами.

НА СНИМКЕ: группа студентов — представителей молоде
жи национальностей рйнч, И, ли рассматривают иллюстрирован
ный журнал.

Снимок агентства Синьхуа«

Перед 4-м Всемирным фестивалем 
молодежи и студентов

м

' БЕРЛИН, 18 (ТАСС). По со
общению агентства АДН, в 
'Мюнхене состоялась пресс-конфе- 
ранция, посвященная вопросу о 
шиго совке в Западной Германии 
к 4-му Всемирному фестивалю 
молодежи и студентов.

В сообщении указывается, что 
бывший председатель баварской 
партии депутат бундестага д-р 
'Гарман Этцель заявил на пресс- 
■конференции о своем решении 
взять шефство над западногер
манским комитетом по подготовке 
к фестивалю.

Как отмечается в сообщении, 
почетный председатель западно
германского комитета по подго
товке к фестивалю д-р Гуго Эк
кенер подчеркнул, что спортив
ные соревнования, игры и встре
чи молодежи во время фестиваля 
будут иметь огромное значение 
для укрепления дружбы между

Посланцы мира и дружбы
БУХАРЕСТ, 18 (ТАСС). На 

третий Всемирный конгресс 
молодежи прибыли первые деле
гаты Австралии, Новой Зеландии, 
Бразилии, Вьетнама, Бирмы, 
Ямайки, Португалии. Делегаты 
многих стран находятся на пути 
в Бухарест.

По сведениям подготовитель
ного комитета, во Франции на 
собраниях и встречах молодежи 
закончились выборы делегатов! В 
числе посланцев юношей и де
вушек Франции представитель 
«радикальной молодежи», моло
дые члены партии «Народо
республиканское движение» 
'(МРП), делегат общества «Ту
ризм и труд», молодой социалист, 
скаут и другие^

В Италии во всех областях 

юношами и девушками всех 
стран.

На пресс-конференции было со
общено, что 132 тысячи юношей 
и девушек Западной Германии 
подписали приветственные посла
ния участникам фестиваля. Было 
объявлено, что западногерман
ская делегация на 4-й Всемирный 
фестиваль молодежи и студентов 
будет состоять из представителей 
многих молодежных организаций!

В заключение пресс-конферен
ции было оглашено заявление 
президиума западногерманского 
комитета по подготовке к Всемир
ному фестивалю молодежи и сту
дентов! В заявлении указывается, 
что западногерманская молодежь 
приветствует идею проведения фе
стиваля, проводит сбор денежных 
средств для посылки делегации в 
Будапешт и всеми своими дейст
виями стремится к взаимопонима
нию народов всего мира.

проходят многочисленные собра
ния, на которых избираются де
легаты на конгресс.

В Японии на конгресс посы
лают своих делегатов профсоюзы. 
Национальная федерация сту
денческих организаций Японии 
избрала четырех юношей, придер
живающихся различных взглядов; 
общество киноартистов посылает 
своих двух представителей!

В Англии избран делегат от 
крупнейшего в Шотландии завода 
«Роллс-Ройс», молодой христианин 
из Эдинбурга, делегат группы 
молодых баптистов Ноттингема, 
представитель студентов медицин
ского общества Кембриджского 
университета;

На Ямайке на конгресс из
браны четыре делегата.

Разгром 
гоминдановских 

бандитов на острове
Туншань

ПЕКИН, 20 (ТАСС). Коррес
пондент агентства Синьхуа сооб
щил из Фучжоу о разгроме го
миндановских бандитов на остро
ве Туншань. (Остров расположен 
у юго-восточного побережья Ки
тая, между провинциями Фуцзянь 
и Гуандун. — Ред.).

В 5 час. утра 16 июля более 
10 тыс. гоминдановцев при под
держке с воздуха и моря вторг
лись на остров Туншань. Одновре
менно более 200 вражеских пара
шютистов высадилось на севере 
этого острова.

Части Народно-освободительной 
армии начали крупные операции 
по окружению вражеских войск 
сразу же после их высадки! В 
разгроме врага приняли участие 
милиция и население острова. В 
тот же день все вражеские пара
шютисты были уничтожены. Ча
сти Народно-освободительной ар
мии затем начали проводить опе
рации по уничтожению враже
ских десантников и нанесли им 
тяжелые потери.

К 7 час. вечера 17 июля враг 
был полностью разгромлен! Уби
то и ранено 2664 й захвачено в 
плен 715 чанкайшистских банди
тов. Потоплено три небольших 
вражеских десантных судна и 
сбито 2 самолета. Части Народ
но-освободительной армии захва
тили: 109 пулеметов, 2 безоткат
ных орудия, 26 бО-миллиметро- 
вых минометов, 18 «базук», боль
шое количество винтовок, снаря
жения и других военных мате
риалов. Гоминдановские банди
ты, указывает корреспондент, бы
ли обучены и вооружены Соеди
ненными Штатами,

В адрес частей береговой обо
роны Народно-освободительной 
армии и населения острова посту
пают многочисленные поздрави
тельные телеграммы и подарки! .

ИРАНСКАЯ МОЛОДЕЖЬ
В БОРЬБЕ ЗА МИР 
И НАЦИОНАЛЬНУЮ

НЕЗАВИСИМОСТЬ
ТЕГЕРАН, 18 (ТАСС), Как 

сообщает газета «Джарас», вче
ра закончился второй нацио
нальный фестиваль иранской мо
лодежи и студенчества и первый 
конгресс иранской молодежи, ко
торые проходили под лозунгами: 
«За мир и дружбу между наро
дами!», «За национальную неза
висимость Ирана!».

Как отмечает «Джарас», на 
протяжении последних 10 дней 
население Тегерана было свиде
телем волнующих встреч и со
браний молодежи, прибывшей в 
Тегеран из самых различных 
уголков страны.

В дни национального фестива
ля иранской молодежи и студен
чества была организована вы
ставка художественных произве
дений иранской молодежи, были 
проведены спортивные соревнова
ния, концерты, спектакли, вечера 
встреч и другие мероприятия,-

Праздник советских 
физкультурников

Свердловск. На спортив
ных площадках и стадионах 
Свердловска и области в День 
физкультурника состоялись массо
вые соревнования и игры.

В игре на кубок Центрального 
совета ДСО «Трудовые резервы» 
по футболу на стадионе Пионе
ров и школьников встретились 
сборные команды Свердловска и 
Магнитогорска. Юные свердлов
чане одержали победу со сче
том 3:2,

На баскетбольной площадке 
проводилась встреча между 
спортсменами Свердловска и Се
рова. Лучше подготовленные 
свердловчане с явным преиму
ществом провели игру и победи
ли с результатом 66:11, добив
шись права участвовать в респуб
ликанских соревнованиях школь
ников.

Многочисленные зрители со
брались на стадионе «Динамо», 
чтобы посмотреть выступления 
гимнастов. Перед зрителями с 
различными номерами выступали 
чемпионка СССР и РСФСР среди 
девушек, студентка техникума 
физкультуры Л. Назмутдинова, 
чемпион города Попов, гимнасты 
Шадрина, Крылов и другие.

Вечерам на ринге стадиона со
стоялись товарищеокие встречи 
между сильнейшими боксерами 
Свердловска и области.

В Центральном парке культуры 
и отдыха в показательных высту
плениях по штанге, борьбе, гим
настике приняли участие сильней
шие спортсмены Свердловска 
М, Бляхер, Р, Обухов, М. Фоми
ных, В, Гроссман.

33 волейбольных команды оспа
ривают первенство в четвертой 
комплексной спартакиаде заво
дов. В воскресенье состоялись 
очередные игры. Спортсмены 
Уралхиммашзавода со счетом 0:2 
проиграли волейболистам «Аван
гарда», Вторую победу подряд 
одержала команда подшипнико
вого завода, победившая волейбо
листов турбомоторного завода.

На водной станции «Металлург» 
проводилось областное первенст
во по плаванию, прыжкам в во
ду, народной и байдарочной 
гребле,

В соревнованиях по народной 
гребле на дистанции 1000 метров 
среди женщин первой к финишу 
пришла представительница Верх- 
Исетского завода Л, Полушкина 
с временем 7 минут 43 секунды. 
Она же победила и на дистанции 
1500 метров, показав результат 
10 минут 32,3 сек. В парных за
ездах на 1000 метров лучшее 
время — 6 минут 28,4 секунды— 
было зафиксировано у спортсме
нок Т. Репиной и Н. Деменьши- 
ной (Верх-Исетский завод)! У 
мужчин на дистанции 1000 мет
ров и 2000 метров первенство 
завоевал П. Ибрин.

В общекомандном зачете пер
вое место занял коллектив спортс
менов Верх-Исетского завода.

Тысячи зрителей побывали на 
стадионе «Авангард», где в оче
редной игре на первенство СССР 
по футболу для команд класса 
«Б» встретились спортсмены 
Свердловского и Челябинского 
«Авангарда»,

Интересная игра- закончилась 
со счетам 1:1.

После десяти проведенных 
встреч футболисты «Авангарда» 
набрали четыре очка и занимают 
последнее место в своей под
группе,

В. БАКАНОВ.
* » »

Нижний Тагил. На стадионе 
Уралвагонзавода состоялся парад 
физкультурников. После парада 
пионеры исполнили гимнастиче
ские упражнения, затем проходи
ли соревнования по легкой и тя
желой атлетике,

На стадионах спортивных об
ществ города проводились встре
чи по футболу и волейболу. Фут
болисты Уралвагонзавода играли 
на кубок РСФСР с командой 
спортивного общества «Торпедо» 
(Шадринск). Игра закончилась 
со счетом 6:1 в пользу вагоно
строителей,

* » »
Каменск-Уральский, На стадио

не синарских металлургов празд
ник открылся парадом физкуль
турников завода. Затем состоя
лись массовые состязания по лег
кой атлетике, игры в футбол, во
лейбол, городки, а также массо
вые танцы,

Заводские спартакиады состоя
лись и на других стадионах го
рода,

* * »

Ревда, На стадионе метизно- 
металлургического завода состоя
лись общегородские соревнования 
Легкоатлетов. Учащийся мужской 
средней школы № 26 Владимир 
Чернокожих занял первое место 
по прыжкам в высоту среди юно
шей и установил новый город
ской рекорд, преодолев планку, 
установленную на высоту 170 сан
тиметров. Старый рекорд был ра
вен 165 сантиметрам,

* * *

Алапаевск, Праздник советских 
физкультурников в городе начал
ся массовым соревнованием по 
легкой атлетике. На стадионе 
«Красная звезда» встретились 
команды нескольких спортивных 
обществ и коллективов.

Наибольшее число участников 
выставили металлурги, и по мно
гим видам соревнований они до
бились лучших результатов.

Затем на водной станции со
стоялись массовые соревнования 
по плаванию.

Заместитель редактора В- ГУБАНОВА.

СВЕРДЛОВСКИЙ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ
Министерства культуры СССР

объявляет прием студентов на факультеты:
МЕХАНИЗАЦИИ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА — готовит инженеров« 

механиков,
АГРОНОМИЧЕСКИЙ — готовит ученых агрономов,
ВЕТЕРИНАРНЫЙ — готовит ветеринарных врачей, 

ЗООТЕХНИЧЕСКИЙ — готовит ученых зоотехников. 
НА ЗАОЧНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ по специальностям АГРОНОМИЯ И ПЛО- 

ДООВОШЕВОДСТВО,
На все факультеты принимаются лица в возрасте от 17 до 35 лет. имеющие закон« 

ченное среднее образование.
Поступающие на факультеты агрономический, ветеринарный и зоотехнический подвер

гаются экзаменам по русскому языку, литературе, химии и физике; поступающие на 
факультет механизации сельского хозяйства—по русскому языку, литературе, химии, физике, 
математике. Без экзаменов принимаются лица, окончившие школу с золотой или серебряной 
медалью, а также окончившие сельскохозяйственные и зооветеринарные техникумы 
с отличными оценками и включенные в 5®/« выпуска

Зачисленные на первый курс обеспечиваются стипендией.
Заявления принимаются до 31 июля. Приемные экзамены с 1 по 20 августа.
К заявлению прилагаются: аттестат об окончании среднего учебного заведения 

(в подлиннике) автобиография три фотокарточки, справка о состоянии здоровья
Заявления и запросы направлять по адресу: » Свердловск, ул. им. Карла Либкнехта, 

42 приемной комиссии телефоны: Д1-33 63. Д1-07-91.
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СВЕРДЛОВСКИЙ МАШИНОСТРОИТЕЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

(при Уралмашзаводе) 
производи, прием учащихся на 1953-54 учебный год 

на дневное и вечернее отделения лч специальностям: 
ДНЕВНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ: ЛИТЕЙНОЕ ПРОИЗВОДСТВО. КОВОЧ НО-ШIАМПОВОЧ- 

НОЕ ПРОИЗВОДСТВО, МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОЕ МАШИНОСТРОЕНИЕ, ТУ РБИНОСТРОЕ- 
НИЕ, ОБРАБОТКА МЕТАЛЛОВ РЕЗАНИЕМ

ВЕЧЕРНЕЕ ОТДЕЛЕНИЕ: ОБРАБОТКА МЕТАЛЛОВ РЕЗАНИЕМ, БУХГАЛТЕРСКИЙ 
УЧЕТ В ПРОМПРЕДПРИЯТИЯХ.

В техникум принимаются лица, имеющие образование 7 классов. Окончившие 10 
классов зачисляются в особые группы дневного отделения с сокращенным сроком обуче
ния по специальностям- ОБРАБОТКА МЕТАЛЛОВ РЕЗАНИЕМ БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ 
В ПРОМПРЕДПРИЯТИЯХ.

Поступающие в техникум подвергаются приемным экзаменам: по Конституции СССР, 
русскому языку и литературе, математике.

Учащиеся техникума обеспечиваются стипендией ня общих основаниях. Иногородним 
учащимся предоставляется общежитие

Заявления принимаются до 31 июля, с приложением в подлинниках, свидетельств об 
образовании и о рождении, автобиографии, трех фотокарточек (без головного убора раз
мером 3X4 см.) справки о состоянии здоровья

Приемные экзамены проводя гея с I по 20 августа.

\

Адрес техникума: 
добавочный 24 14

Свердловск, 12, ул Стахановская, 33. телефон Д1 90 40,
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